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Herrn Kreistagsvorsitzenden 
Klaus-Peter Willsch 
Heimbacher Str. 7 

65307 Bad Schwalbach 

Änderungsantrag zu TOPlll.1 

•• 
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Kreistagsfraktion 
Bahnhofstr. 12 
65307 Bad Schwalbach 
(]) 06124.12638 
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gruene-rtk-fr@online.de 

Bad Schwalbach, den16.05.2017 

Stellungnahme des Rheingau-Taunus-Kreises zum Entwurf 2016 des Sachlichen 
Teilplans Erneuerbare Energien (TPEE) des Regionalplans Südhessen /Regionaler 
Flächennutzungsplan 2010 

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Willsch, 

bitte nehmen Sie den folgenden Änderungsantrag auf die Tagesordnung der 
Kreistagssitzung am 23.05.2017. 

Der Beschlussvorschlag zur Stellungnahme zum TPEE soll wie folgt geändert werden: 
Der Kreistag des Rheingau-Taunus-Kreises nimmt die Zweite Offenlage des TPEE zur 

Kenntnis. 
Der Kreistag des Rheingau-Taunus-Kreises stellt fest, dass das Regierungspräsidium 

Darmstadt bei der Festlegung der Vorrangflächen in der Zweiten Offenlage die 
Einwände und Hinweise zur Ersten Offenlage des TPEE berücksichtigt und gemäß 
einem schlüssigen Plankonzept nach den von der Regionalversammlung 
festgelegten „Harten Tabukriterien" und „Weichen Tabukriterien" gewürdigt sowie die 
notwendigen Abwägungen vorgenommen hat. 

Der Kreistag würde es begrüßen, wenn der TPEE möglichst schnell Rechtskraft erlangen 
würde und dadurch ein geordneter Ausbau der Windkraft als ein zentraler und 
unverzichtbarer Baustein der Energiewende möglich wird. 

Der Kreisausschuss wird beauftragt, das Regierungspräsidium Darmstadt fristgerecht 
über die aktuelle Beschlusslage des Kreistages zu informieren. 

Begründung: 
Ohne einen rechtsgültigen TPEE müssen weiterhin Anträge auf den Bau von 
Windkraftanlagen als privilegierte Vorhaben überall genehmigt werden, sofern ein 
Grundstückseigentümer seine Fläche zur Verfügung stellt und ein BimSchG-Verfahren 
erfolgreich abgeschlossen wird. 
Das ist dem Landschaftsbild erheblich abträglicher als ein durch einen TPEE geordneter 
Ausbau von Windkraftanlagen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Ingrid Reichbauer 
Fraktionsvorsitzende 


